

steht, die Gesundheit der Tierbestände zu sichern und ihre Leistungen zu erhöhen, die Qualität der Nahrungsgüter und Rohstoffe tierischer Herkunft zu verbessern und die Verluste zu senken. Stärker sollten die Initiativen im sozialistischen Wettbewerb darauf gerichtet werden, die Erkenntnisse der Wissenschaft mit den Erfahrungen der Genossenschaftsbauern und Arbeiter zu verbinden, um die Produktion zu steigern, die Futterökonomie zu verbessern, die Reproduktion der Tierbestände zu sichern und die Aufzuchtergebnisse zu erhöhen.

Die weitere Vertiefung der Kooperationsbeziehungen bietet auch den Mitarbeitern des Veterinärwesens ein breites Betätigungsfeld, auf dem sie ihre schöpferischen Initiativen bei der praktischen Umsetzung wissenschaftlicher Erkenntnisse und Besterfahrungen noch wirkungsvoller entfalten können.

Liebe Delegierte und Gäste!

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird auch künftig das Wirken Ihrer Gesellschaft tatkräftig unterstützen. Von Ihrer Delegiertenkonferenz werden, dessen sind wir gewiß, wertvolle Impulse für eine vielseitige, niveauvolle Arbeit ausgehen, die das Interesse Ihrer Mitglieder an allseitiger Bildung und wissenschaftlich-schöpferischer Betätigung weiter fördern.

Wir wünschen Ihrer Beratung einen erfolgreichen Verlauf und allen Mitgliedern und Funktionären Ihrer Gesellschaft Gesundheit, Schaffenskraft und viel Erfolg.

Berlin, den 29. März 1984

**Beschluß des Zentralkomitees der SED,
des Staatsrates und des Ministerrates der DDR
und des Bundesvorstandes des FDGB
zur Verleihung von Ehrenbannern
und anderen hohen Auszeichnungen
für herausragende Leistungen
im Wettbewerb zu Ehren des 35. Jahrestages der DDR**

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Staatsrat der Deutschen Demokratischen Republik, der Ministerrat der Deutschen Demokratischen Republik und der Bundesvorstand des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes haben beschlossen, in Anerkennung herausragender Leistungen der Werktätigen im sozialistischen Wettbewerb zum 35. Jahrestag der Deutschen Demokratischen Republik 250 Ehrenbanner und hohe staatliche Auszeichnungen, wie Karl-Marx-Orden,